



Mit 16 Startern war die Gruppe der TuS in Fröndenberg so groß wie lange nicht mehr. ■ Foto: TuS Bönen

Ruhrtallauf bei bestem Wetter

LEICHTATHLETIK Jonas Weitz Zwölfter / Altersklassensiege für Lauffreunde

FRÖNDEMBERG ■ Die Sonne lässt sich wieder blicken und das freute alle Bönener Ausdauer-sportler, die sich den 42. Ruhr-tallauf in Fröndenberg im Ter-minplan vorgemerkt hatten. Die TuS und die Lauffreunde tauchen daher in den Ergebnislisten der verschiedenen Wettbewerbe auf.

Für den ganz großen Wurf reichte es nicht. Die heimischen Leichtathleten verbuchten aber gleich zwei Altersklassensiege über fünf Kilometer. Lauffreund Todt G. Willingmann blieb in 19:42 unter 20 Minuten und sicherte sich Rang eins der M50. Seine Vereinskollegin Manuela Maletz war Schnellste der M50 und nach 24:09 im Ziel. Bester Bönener war allerdings Jonas Weitz von der TuS, der als Zwölfter in 18:11 Minuten nur um neun Sekunden die Top Ten verpasste. Lauffreund Steffen Maletz landete auf Rang acht der Männer-Hauptklasse (24:45).

„Die Veranstaltung hat durch die Verlegung in das Stadion an der Graf-Adolf-Straße gewonnen“, meinte Vielstarter Willingmann. Mit 465 Aktiven zeigte sich der Ausrichter VfL Fröndenberg mehr als zufrieden.

Sein Vater Jürgen Weitz wurde in 25:24 Sechster der



Nur das Quartett aus (von links) Dieter Freitag, Todt G. Willingmann, Manuela Maletz und Steffen Maletz vertrat die Lauffreunde beim Ruhrtallauf. ■ Foto: Freitag

M50. Helge Meiritz lief in 28:39 auf Platz zehn der Hauptklasse. Fast zeitgleich mit Jürgen Weitz kamen Mila und Merle Lebrecht (beide weibliche Jugend U18) mit 24:51 beziehungsweise 24:50 Minuten ins Ziel. Damit verbuchten sie die Altersklassenplätze sieben und sechs.

Willingmann ging auch über die doppelte Distanz ein zweites Mal an den Start. 41:04 Minuten bedeuteten für ihn diesmal Platz zwei der M50 und Gesamtrang 13. In 38:50 lag Jonas Deimann deutlich vor ihm. Er finishte als starker Achter und gewann seine Altersklasse U20

gewann. Beide Strecken gewann übrigens Philipp Henseleit aus Menden in 16:31 beziehungsweise 34:34 Minuten.

Auch beim Walking waren Bönener aktiv. „34:14 Minuten sind für mich eine neue persönliche Bestzeit“, freute sich Dieter Freitag (M65). Claudia Weitz benötigte 45 Sekunden mehr und war damit schnellste Frau im Feld. Dafür erhielt sie sogar einen Pokal. Sigrid Öztürk (W45) erreichte nach 43:02 das Ziel, Nadine Weimann in 44:10. Die TuS schickte insgesamt 16 Sportler ins Rennen. „Wir haben regen Zulauf beim

Lauftraining, was sich nun auch bei den Wettkämpfen bemerkbar macht“, freute sich Trainer Helge Meiritz über Zugänge quer durch die Altersklassen.

In der Klasse W8 gewann Tamina Grams über 1000 Meter in 4:35 Minuten für den ersten Platz einen Pokal. Emma Peters wurde in ihrem ersten Lauf überhaupt Fünfte (5:13). Jason Weimann schaffte es in der M10 über 1360 m auf das Treppchen. Er benötigte als Dritter 5:40. Über die Distanz von 1940 m ging ein TuS-Quintett an den Start. Yasin Öztürk (M13/9:10 Minuten), Annalena Grams (W12/8:32), Twan Richter (M15/8:31) und Aylin Öztürk (W14/10:08) belegten in ihren Klassen jeweils den zweiten Rang. Anouk Richter erhielt als Siegerin in 8:40 sogar einen Pokal.

Tags darauf war Willingmann noch beim 10-km-Lauf um die Wibbeltkapelle in Ahlen-Vorhelm am Start. Mit einer Zeit von 41:33 Minuten und Platz drei in M50 blieb er nur wenig hinter den Ergebnissen in Fröndenberg zurück. Den 5-km-Lauf ohne Altersklassenwertung beendete der Bönener Meinolf Nather (Jahrgang 1964) nach langer Wettkampfpause in 28:09 Minuten. ■ WA